



Sus restos fueron recibidos ayer por actores, familiares y amigos

Al mar de Iquique se lanzarán cenizas de Pedro de la Barra

"Su deseo era descansar junto a la mamá", aseguró el cineasta Pablo de la Barra, hijo del conocido director chileno, impulsor del Teatro Experimental y de una renovación en el teatro chileno. Es por esto que sus familiares y amigos —como también los gobiernos de Chile y Venezuela— no sólo trajeron los restos del destacado hombre de teatro desde Caracas a Santiago, sino que llevarán sus cenizas a Iquique, para lanzarlas al mar.

Ayer, a las 14 horas, arribaron al acropuerto de Pudahuel los restos de Pedro de la Barra, acompañados por una comitiva encabezada por José Antonio Abreu, ministro de Cultura de Venezuela.

La delegación —integrada también por el cineasta Pablo de la Barra y por Batista Lorenzo, encargado de relaciones exteriores del Ministerio de Cultura— fue recibida por Raúl Allard, subsecretario de Educación; la directiva de Sidarte en pleno (encabezada por la actriz María Elena Duvauchelle); la diputada María Maluenda; fundadores del Teatro Experimental como los actores Oscar Oyarzo, Edmundo de la Parra y Chela Alvarez; miembros del teatro de Antofagasta, que De la Barra impulsó, como Teresa Ramos y Angel Latuz y viejos amigos (Carlos Núñez, entre otros).

Un deber sagrado

Entre conocidos actores (Luis Alarcón, Julio Jung, Orietta Escaméz, esperan también los familiares del conocido hombre de teatro: hijos, nietos y hasta una bisnieta.



El cineasta Pablo de la Barra en su llegada al aeropuerto.

Fue María Elena Duvauchelle, presidenta de Sidarte, quien para el cambio de mando gestionó con Carlos Andrés Pérez, presidente de Venezuela, el traslado de los restos mortales de Pedro de la Barra a Chile.

"El Presidente venezolano junto el Presidente Patricio Aylwin comprometieron su apoyo, y todos estos meses los hemos pasado en trámites y coordinando las fechas entre ambos gobiernos", aseguró la presidenta de Sidarte.

A su arribo a Santiago, José Antonio Abreu destacó a la prensa que "cumplió con el sagrado deber de la repatriación de los restos de Pedro de la Barra, uno de los más insignes

maestros del teatro venezolano contemporáneo. El presidente de la república, Carlos Andrés Pérez, haciendo honor a su trayectoria en Venezuela, lo devuelve a Chile".

Hoy, a las 11:30 horas, se realizarán los funerales del director chileno. La romería partirá del Teatro Antonio Varas (Morandé 25) hasta el crematorio del Cementerio General de Santiago. Mañana, a las 21 horas, en la misma sala, autoridades, actores y artistas se reunirán en el acto de homenaje y recuerdo titulado "Pedro de la Barra regresa a Chile", donde, entre otros, intervendrán el ministro de Educación, Ricardo Lagos, y el ministro de Cultura de Venezuela.

Al mar de Iquique se lanzarán cenizas de Pedro de la Barra [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Al mar de Iquique se lanzarán cenizas de Pedro de la Barra [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)